



Área de Cultura

LA BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA OFRECE SU PRÓXIMO CONCIERTO DE LA TEMPORADA EN EL TEATRO CERVANTES

El domingo 12 de febrero con la colaboración de alumnas del Conservatorio Profesional de Danza 'Pepa Flores' de Málaga

9/2/2023.- La Banda Municipal de Música, bajo la dirección de Francisco Miguel Haro Sánchez, ofrecerá el próximo domingo, 12 de febrero, a las 12:00 horas, un nuevo concierto de su actual temporada 2022 – 2023, que tendrá lugar en el Teatro Cervantes. Como en el concierto que la Banda ofreció el año pasado cercano al día de Andalucía, se contará en este con la colaboración en dos de las piezas que forman el programa con el baile de alumnas del Conservatorio Profesional de Danza 'Pepa Flores' de nuestra ciudad, preparadas por el profesor José María Rubio.

El concierto comenzará con la **Obertura Festiva**, que compuso el compositor de San Petersburgo **Dmitri Shostakovich** y que fue utilizada años después de su fallecimiento como himno de los Juegos Olímpicos de 1980. Continuará con el **Capricho Español** que compuso **Nikolai Rimsky – Korsakov** basado en melodías y ritmos de nuestro país, y que será acompañado con la danza de las alumnas del Conservatorio 'Pepa Flores'. La música seguirá teniendo el influjo español cuando suene la adaptación realizada para banda por el propio director Francisco Haro de la conocida pieza guitarrística **Recuerdos de la Alhambra**, compuesta por el alicantino **Francisco Tárrega**. La siguiente obra, que será también acompañada por la danza, será la **Mazurka** escrita por el trompetista, director y compositor japonés **Key Misawa**. El concierto finalizará con la selección de uno de los más inmortales títulos de la zarzuela: **La del Manojó de Rosas**, del guipuzcoano **Pablo Sorozábal**, uno de los últimos grandes creadores del género lírico español.

La entrada será por invitación, que podrá recogerse en la taquilla del propio Teatro Cervantes, jueves y viernes de 11:00 a 14:00 y 18:00 a 20:30 horas. Sábado de 18:00 a 20:30 horas, y, si hubiera aún libres, el día del concierto desde las 11:00 horas.